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 Хвала Богу. Благодарю Тебя, Господь. Хвала Богу. Благодарю Тебя, Господь.
Благодарю Тебя, Господь. Хвала Его Имени. Склоним свои головы, пожалуйста! Небесный
Отец, мы так счастливы находиться сегодня вечером в Доме Божьем, Господь. И наше
желание и заключается в том, чтобы все дни нашей жизни ходить в Божий Дом. И мы
молим, Отец, чтобы  Ты сошёл сегодня особенным образом. Помажь Слово Своё, Боже.
Помажь народ. Помажь слугу Твоего, Боже, на то, чтобы он принёс живой Хлеб Божий
народу, Господь.

Отец, пусть Кровь Иисуса Христа освятит нас сегодня и очистит нас. Боже, даруй нам
сильную веру, глубокое понимание Слова Божьего. Отец, действуй в наших жизнях
особенным образом, Господь Иисус, чтобы нам преодолеть мирское. Боже, оживи Слово
Божье в этот вечер для народа, Господь. Отец, пусть те, которые не имеют, Отец,
проделавшие такой путь, в повиновение всему Слову Божьему, Господь Бог, пусть сегодня
будет вечер их посещения. Боже, пусть это будет время, когда они смогут отбросить все
вероучения, всё, что мешает всему Слову Божьему войти в их жизни и сердца. Боже, пусть
сегодня будет такой вечер, Господь.

Боже, мы молим, чтобы Ты показал сегодня фотографию последнего времени. Боже,
пусть они увидят её на щите. Отец, помажь глаза, помажь дух для разумения, для того,
чтобы видеть, Боже, откровение Второго Пришествия Иисуса Христа. Отец, сделай это
сегодня настолько реальным для нас, Боже, чтобы мы просто узнали, Боже, что это и есть
тот час. Исцели наши болезни, дорогой Бог. Помажь наши тела, Боже, и наш разум и душу.
Ибо мы молим и просим об этом во Имя Иисуса Христа и для Его славы. Аминь.

Хвала Богу. Мы, конечно, счастливы находиться здесь в этот вечер. И сегодня
вечером, мы просто подумали, что мы просто будем говорить сегодня. Просто, как всегда,
под водительством Духа Господня на то, что нам делать. Так что, мы просто никогда не
знаем, что мы будем делать, потому что Святой…нам нравится, когда Святой Дух говорит
нам, что делать.

Итак, приятно видеть сегодня Божий народ, собранный в Доме Божьем. Приятно
снова видеть брата Кевина. Я не видел его, я думаю, уже около двух или трёх месяцев. Мы
надеемся, что Бог благословил его. Мы знаем, что если сегодня мы являемся Божьими
детьми, Бог всегда благословляет детей. Аминь? Да.

Мы хотим сказать, прежде чем войдём в Слово Божье, что…не будем забывать
молиться за сестру Хант и её семью. Я полагаю, они всё ещё летят в Барбадос, чтобы
присоединиться к брату Ханту и брату Арчи. И не будем забывать молиться за жену брата
Дау и семью, ведь брат Дау скончался вчера вечером. Брат Перри Грин позвонил мне из
Аризоны вчера около полуночи и сказал мне, что брат Дау…он был старым человеком,
примерно девяностолетним; вы слышали об этом на многих кассетах. Вот, он
скончался…ушёл, чтобы быть с Господом в какое-то время вчера вечером. Похороны его
будут в пятницу…в эту пятницу в Лиме, штат Огайо. От нашей церкви мы позаботились о
соболезнованиях и всём остальном. Но давайте молиться за эту семью.

Я думаю, это и все объявления на сегодня. В пятницу вечером у нас будет
молитва…будут некоторые… Брат Фрэнк или брат Нино, в пятницу вечером будет молитва?
Так, брат Нино? Будет? Хорошо. Тогда у нас будет молитва в пятницу вечером. Мы точно не
знаем, когда, потому что мы стараемся закончить церковь, поэтому нам приходится вот так
спрашивать.

Так вот, я не хочу вас слишком долго задерживать, я всегда это говорю, но у меня
нечто было на сердце, когда ещё был в Пуэрто-Рико, и я просто хочу, как бы покончить с
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этим. И я собирался проиграть плёнку или ещё что-нибудь, но просто почувствовал
водительство…может быть, просто смог бы закончить то послание, которое было у меня на
сердце. И это послание – не новое послание, это Второе Пришествие Иисуса Христа. Просто
Бог сделал это таким реальным для моего сердца, я просто хотел выразить это народу.

И для меня было настоящим благословением в воскресенье вечером, видеть, как Бог
делает это откровение таким реальным брату Курту. Для тех из вас, которые не были здесь.
Святой Дух объял брата Курта здесь в воскресенье вечером, и мы были благословлены. Он
просто взял его и сотряс в Духе, и Слово Господне излилось. Понимаете? Так что, это не
человек, это Дух Святой. Аминь? Вот почему мы говорим, что Фома пропустил одно
служение. Фома нечто упустил. Так что, давайте, не будем оставлять служений. Аминь?
Хоть оно и в воскресенье вечером, а не в воскресенье утром. Давайте пребывать в служении,
потому что никогда не знаешь, что пропустишь.

Однажды мёртвые во Христе пройдут сквозь стены. Мы все хотим участвовать при
этом. Аминь? Мы чувствуем на этом Божье Помазание. Последние время, друзья. Давайте
делать всё возможное, чтобы пробиться на служение. Аминь. Мы ничего не хотим упустить.
Хвала Его Имени. Мы увещеваем брата Курта, потому что он проповедовал Слово Божье в
воскресенье вечером, как это делал всегда, но это было таким благословением для моей
души – видеть…  Я знаю, что произошло с братом Куртом. Бог соделал реальным для него
то Второе Пришествие. Он видел его в Духе. Вот с какой целью проповедуются эти
послания: чтобы вы увидели его.

Потому что если вы видите и понимаете, что Христос пришёл, брат, ты оставишь
мать, отца, сестру, брата, работу, друга, врага, кто бы там ни был, и ты примешь каждое
Слово Божье, которое уже пришло с Возгласом, и устремишься прямо в Царство. Ты
крестишься во Имя Иисуса Христа как можно быстрее, потому что ты облечёшься в Его
Имя через Слово Божье. Ты будешь делать всё, что нужно, когда видишь это. Понимаете? А
если ты этого не видишь, тогда ничего не можешь делать. Понимаете? Но если видишь это,
ты исполнишь Слово Божье. Аминь? Так что, в самом деле, это был чудесный воскресный
вечер. Мы чудесно здесь провели время, видя, как Дух Святой овладел братом Куртом. Мы
благодарим и прославляем Бога за это.

Сейчас давайте обратимся к Слову Божьему. Очень приятно ощущать здесь сегодня
движение Духа Святого, видеть, как Он благословляет братьев и благословляет здесь просто
всё, к чему прикасаются наши руки. Аминь? Замечательно, когда видишь, как Бог
испытывал деньгами разных людей в этот прошедший год, и как они отдавали деньги.
Видите? Это Бог испытывал вас. Понимаете? Потому что мы будем здесь совсем недолго.
Всё. «Времени больше не будет», сказал ангел. Аминь? Испытывал разных людей
популярностью, чтобы посмотреть, захотят ли они быть популярными, и не будут выражать
Слово Божье на их час своим семьям и друзьям и так далее. Если они хотят быть
популярными, просто хотят…ну, не то чтобы быть плохими и прочее и смотреть свысока,
что-то вроде компромисса. Чудесно, что Бог совершил всё это. Теперь давайте обратимся к
Слову, потому что мы не хотим сегодня слишком долго задерживать вас. Мы хотим
подойти прямо к Слову Божьему. Давайте откроем Амоса третью главу. Молитесь за меня
сегодня, потому что моё горло…я потею, и всегда подхватываю какой-нибудь вирус в горло,
и сейчас похоже на то. Поэтому я прошу вас молиться за меня. Это слабость в моём горле.
Но в нашей слабости Бог – наша сила. Аминь? Хвала Господу. Я прочту из Амоса, третьей
главы с первого по восьмой стихи. Откровение 10:7 и Евреям 13:8. Вы заметили, я всё время
использую Откровение 10:7 и 1 Фессалоникийцам 4:16? Я это делаю не случайно. Я
провозглашаю Второе Пришествие Иисуса Христа. Вот что я делаю. Если хотите знать, я
проповедую Второе Пришествие Иисуса Христа. Он не грядёт, Он здесь, друзья. Слово
Божье. Он сошёл с Возгласом. Бог сказал: «Проповедуй это». И я это проповедую. Я не
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проповедую другие безумные учения; я проповедую Слово Божье, аминь, чтобы люди могли
надеть Брачную Одежду. Аминь? И приготовиться. Хвала Богу.

Слушайте слово сие, которое Господь изрёк на вас, сыны
Израилевы, – на всё племя, которое вывел Я из земли
Египетской, – говоря:
Только вас признал Я из всех племён земли,.. (Он говорит
сегодня ко всем…к каждому, кто заявляет, что
спасён)…потому и взыщу с вас за все беззакония ваши.
Пойдут ли двое вместе, не сговорившись между собою?
(Вопрос)
Ревёт ли лев в лесу, когда нет перед ним добычи? Подаёт
ли свой голос львёнок из логовища своего, когда он
ничего не поймал?
Попадёт ли птица в петлю на земле, когда силка нет для
ней? Поднимется ли с земли петля, когда ничего не попало
в неё?
Трубит ли в городе труба, – и народ не испугался бы?
Бывает ли в городе бедствие, которое не Господь попустил
бы?
Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны
рабам Своим, пророкам.
Лев начал рыкать, – кто не содрогнётся? Господь Бог
сказал, – кто не будет пророчествовать? 
Откровение 10:7:
Но в те дни когда возгласит седьмой ангел, когда он
вострубит, совершится тайна Божья, как Он
благовествовал рабам Своим пророкам.
И Евреям 13-я глава, 8-й стих:
Иисус Христос вчера и сегодня и во веки Тот же.
Пусть Господь приложит благословение к прочтению Его Слова. Так вот, друзья,

отсюда, из этих Писаний мы видим, то, что я пытаюсь сказать, знает Святой Дух, но я хотел
бы взять небольшую мысль: «Кто Не Будет Пророчествовать?» Бог всегда предостерегал
мир о грядущих судах, чтобы это не привело на них…вернее, чтобы это не привело на них
самих эти суды. Понимаете? И поэтому Бог предостерегает людей о том, что будет: как Он
будет судить, чтобы люди приготовились, понимаете, и не навлекали на себя эти суды,
неповиновением Слову Божьему. Видите? Бог справедлив.

Часто люди говорят: «Ну зачем Богу уничтожать людей?» Но Бог сначала послал
Послание, чтобы предостеречь их. Он всегда так делает. Понимаете? И Бог призывает
пророков, чтобы открыть им Свои секреты. Видите? Он призывает пророков, чтобы открыть
Своё Послание, мысли Своего разума, Свои атрибуты, то, что Он намеревается сделать в
конкретное определённое время. Он призывает пророка и открывает эти тайны, потому что
никто другой ничего не знает об этом. Он открывает это пророку, потом этот пророк
выходит из Присутствия Божьего со Словом Божьим.

Очень немногие это понимают, но избранный остаток всегда. Потому что Бог
положил им на сердце принять Послание. Другие не могут его принять, потому что не было
определено Богом, чтобы они его приняли. Мы видим, что Бог предостерегал Ноя о
грядущем потопе. Бог предостерегал Авраама и Лота о будущем разрушении Содома. Он
рассказал Иосифу о семи годах бедствия. Верно? Он рассказал Моисею о десяти язвах на
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Египет. Он рассказал Ионе о разрушении Ниневии. Аминь? Он рассказал Иеремии, что
они…Израиль и остальные будут в Вавилоне семьдесят лет. Рассказал им.

И вот Бог совершал это, однако люди, они не верят в это. Ибо только немногие
действительно верят Богу. Точно как сегодня, можешь проповедовать Слово Божье;
некоторые люди просто не будут повиноваться Слову, потому что они не верят Слову. Но
они сидят. Всё в порядке.

Так вот, о Его Первом Пришествии было рассказано от…вернее было предсказано от
Бытия и до Малахии. Видите? И также было показано очень ясно разрушение, которое
грядёт на этот мир. Это было хорошо прояснено Самим Иисусом Христом, а также всеми
пророками. И затем, чтобы соединить это, подтвердить, это свидетельство, которое было на
Небесах, в Ковчеге на Небесах, это свидетельство пришло на землю, и Бог поместил это
живое свидетельство, которое было в Ковчеге, поместил его в человеческую оболочку, и
назвал его Малахия 4. Аминь?

И послал его, и открыл тайны для этого Периода, которые были заключены в Божьем
разуме, то, что Бог сделает со Своей Невестой, Церковью, миром и раскрыл эти секреты,
снял с них покров через Семь Печатей. Аминь? И дал это маленькому скромному
Кентукскому Пророку. И затем поместил Славу Шекина, Престол Милости, Ковчег, Хлебы
Предложения, Светильник, сокрыл это за человеческой оболочкой и послал это живое
свидетельство на землю. Бог, ходящий на двух ногах, аминь, с Посланием для народа:
«Спасайте свои жизни, пятидесятники, ибо грядёт суд». Аминь? «Войди в Ковчег, Невеста,
ибо Я предопределил тебя для этого». Аминь? А потом пусть выходят остальные. Таков был
Божий план. Видите?

И Он послал доказанного Пророка. Всё это было открыто, доказано. Доказательство,
мы знаем, когда истина открыта, так и есть сейчас, Слово есть истина. И когда это открыто,
Иисус сказал, что эти вещи, что они будут. И теперь мы их видим. Поэтому это доказано.
Когда видишь это, когда видишь истину, библейское пророчество, когда видишь, как это
происходит, это доказано. Ничего не должно добавляться к этому. Аминь? Вот оно. Оно
прямо перед вами. Теперь понимаете?

И мы знаем, Пророк говорил нам, что будут три главные вещи: Содомляне,
притворные верующие – Ианний и Иамврий, и Сын Человеческий откроется Тот же вчера,
сегодня и во веки. Никогда не изменяется. Как? Он раскроет Свой секрет Пророку. Аминь?
И если вы не поверите, что Он Тот Помазанный, вы умрёте в грехах ваших. Вы умрёте в
своих грехах, друзья.

Итак, мы видим, что Бог ничего не делает, не рассказав сначала Своему Пророку. Бог
не придёт в Воскресении, не рассказав сначала Своему Пророку. Бог не судит землю, не
рассказав сначала Своему Пророку. Бог ничего не делает, не раскрыв Своих тайн рабам
Своим пророкам. Аминь? Благодарение Богу, мы приняли Пророка во имя пророка. Аминь?
Ибо мы приняли Божьи милости. Аминь. Да, сэр.

И поэтому, мы находим, друзья, что Его Пророк рассказал нам, видите, эта Седьмая
Печать была сокрыта, это было тайной. Бог не снимает Седьмую Печать в марте 63-го,
потому что там содержалось, когда Он придёт и как Он придёт, и что Он будет делать на
земле. Аминь?

Поэтому Бог не открыл это нам в марте 63-го, потому что Он сокрыл это. Но Он
сказал, что покажет это Своему Пророку. Аминь? И это должно было быть в форме
Послания, которое Он должен был произнести в 63-м, четвёртом и пятом. И он произнёс
это. Затем Пророк с этим секретом, заключённым в Божьем разуме, открыл, что это является
Возгласом, эта огромная тайна являлась Возгласом, Словом Божьим. Аминь? Вот где она
была.
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Узнав это, увидев это и после того, как вам это открылось, как вы можете не
пророчествовать? Аминь? Не достаточно бесов, не достаточно ложной суеты удержать
человека, чтобы он не пророчествовал о том, что мы видели и слышали. Аминь? Поэтому
нам не важно, что они говорят: «Идите сюда, идите туда, вы должны сделать это». Мы
знаем, что должны слушаться Слова Божьего. Мы видели Славу Божью; мы видели живое
свидетельство на земле. Аминь? Оно прошло по земле. Бог оживил наши сердца и соделал
это Второе Пришествие реальным для нас. Аминь? И мы ожидаем Воскресения. Аминь.
Хвала Богу.

Итак, мы видим здесь у Амоса, что он говорит здесь, он говорит:
Пойдут ли двое вместе, не сговорившись между собою? 
Аминь? Он говорит, другими словами, он говорит: «Пойдут ли двое вместе, не

договорившись пойти, пойдут ли вместе?» Аминь? Если я не скажу: «давай-ка, мы с тобой
прогуляемся завтра». Как можно идти вместе? Мы должны назначить встречу. Бог назначил
вам прежде основания мира ходить с Ним в этот час всего этого неверия. Бог сказал: «У
Меня есть Невеста, которая будет ходить со Мной, которая возьмётся за Слово Божье, и
пойдёт. Ибо Я дам им Свет в вечернее время, чтобы они видели». Аминь?

И поэтому мы видим, друзья, что это должно быть в форме договорённости и
соглашения. И мы соглашаемся в том, что будем ходить с Иисусом Христом, со Словом,
вчера, сегодня и во веки тем же. Мы не будем ходить с вероучением. Мы не будем ходить с
чем-нибудь, как говорят: «Иди сюда и иди туда». Мы пойдём со Словом Божьим. Пойдут ли
двое, не имея договорённости и не сговорившись? Завет. Аминь?

А мы не будем сбривать этот завет. Аминь? Мы будем держаться за него, потому что
это Назарейский Завет. Аминь. Хвала Богу. Здесь говорится:

Ревёт ли лев в лесу, когда нет перед ним добычи? Подаёт
ли свой голос львёнок из логовища своего, когда он
ничего не поймал?
Попадёт ли птица в петлю на земле,..
Видите? Как птица может попасть в петлю на земле, когда нет для неё ловушки? Как

она туда попадётся? Аминь? Невозможно. Понимаете? Так?
Попадёт ли птица в петлю на земле, когда силка нет для
ней? (Ловушки)
Поднимется ли с земли петля, когда ничего не попало в
неё? Видите?
Трубит ли в городе труба, – и народ не испугался бы?
Бывает ли в городе бедствие, которое не Господь попустил
бы? 
Видите? Иначе говоря, случится ли несчастье или бедствие, это в наказание. Теперь

послушайте, случится ли  несчастье народу, бедствие, которое в наказание им, (Аминь?
Понимаете, что я имею в виду?) Сам Господь Бог причинил это. Потому что чрез Слово
Божье Он сказал им, что делать. Случится ли это? Вы понимаете, о чём я?

Ибо Господь Бог ничего не делает, …
Так что же мы пытаемся сказать? Мы пытаемся сказать, что Бог всегда посылает

служителя, чтобы объяснить вам, что делать, так что, когда это происходит (Вы следите за
мыслью?), никто не будет удивляться. Вы понимаете, о чём я? Ни для кого не будет
неожиданностью. Поэтому для нас не должно быть неожиданностью, если завтра, если
Калифорния погрузится в море. Нам не следует удивляться, если начнётся Воскресение, а
мы не сделали того, что должны были сделать. Нам было сказано, что делать! Вам не
следует удивляться, если Бог сказал вам покаяться и креститься во Имя Иисуса Христа для
прощения грехов, а вы сидите слепые к Слову Божьему, когда Бог проговорил вашему
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сердцу и сказал: «Покайтесь и креститесь во Имя Иисуса Христа». А вы вот так сидите там?
День, воскресное утро, воскресный вечер, среда, всё сидите и сидите там. Когда придёт суд,
не удивляйтесь, потому что вы сами навлекаете на себя бедствие. Когда Бог послал Пророка,
доказанного Пророка, чтобы проповедовать вам Евангелие, а вы сидите там вот так, разве
вы не знаете, что вы сейчас перед судом? Пробудитесь, ибо ваше искупление приближается.

Вы что не понимаете, что происходит здесь сегодня на этом месте? Как вы думаете,
что это вы здесь чувствуете? Вы чувствуете Помазание Божье на Слове Божьем, говорящем
к вашим сердцам, но этого не видно, это вечно. Но тем не менее Бог говорит. Он говорит
Слово через уста. Аминь. Итак, мы видим:

Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны
рабу Своему Пророку.
Лев начал рыкать, – кто не будет пророчествовать?
Аминь? Лев сошёл с Возгласом, стал на землю, послал седьмого земного ангела и

сказал: «Вот, – в седьмую стражу, – Жених идёт!» это началось в 63-м. Сказал вам поправить
свои светильники. Светильники – это Слово Божье, то, что ты исповедуешь. То Слово,
которое у тебя есть, поправь его, аминь, добавь в него масла. Аминь? И выходи и смотри.

Неважно, баптист ли ты, неважно пятидесятник ли ты, это твой светильник. Но тебе
лучше добавить туда масла, чтобы знать, куда ты направляешься в этом Периоде. А масло
является Святым Духом, откровением часа, что Бог послал Илию, предупредить тебя о
грядущем гневе. Спасайся от грядущего гнева. Аминь? И наполните свои светильники
Словом Божьим и поправьте их.

Поэтому раздаётся крик: «Вот, Жених идёт. Выходите навстречу Ему». В чём?
Выходите Его встречать в Одежде, Брачной Одежде. Аминь? Выходите навстречу Ему.

Итак, мы находим, друзья, что Третий Рывок начался. Мы видим, что Сам Иисус
Христос говорил, что Он придёт в Третьем Рывке, в Седьмой Печати. Понимаете? И Он
Сам, Он Сам Возгласом предостережёт мир о суде. Он это сделал здесь? Он это сделал
здесь? Вам самим решать. Сам Христос сошёл с Возгласом, Голосом Пророка. Видите? Дал
это Послание Своему Пророку, чтобы предостеречь мир.

Божий Пророк предупреждал мир о грядущем уничтожении. Мир сгорит. «Я пошлю
вам Илию как раз перед днём Господним». И в тот день земля будет пылать как печь. На
этой земле не осталось абсолютно ничего. Ничего. Ничего для тебя здесь не осталось, кроме
суда. Это всё, что осталось. Шестая Печать открыла: если ты увильнёшь в этом году, может
быть, в следующем году – Шестая Печать зависает над тобой, над неразумными девами.
Массы людей из всех народов, царей и языков будут казнены. А что ожидает тебя? Либо ты
войдёшь в Невесту и улетишь либо отправишься в период скорби. Час пробил, друзья.

Он послал церкви Послание суда. Помажь глаза свои глазной мазью, и смотри.
Аминь? Он послал Невесте Послание, Слово Божье, чтобы Она надела Брачную одежду.
Разве вы не счастливы в этот вечер оттого, что надеваете Брачную Одежду, Слово Божье?
Аминь.

И теперь, друзья, у меня есть желание в сердце вспомнить то, что мы проходили
здесь за эти последние две недели. Мы говорили о времени, состоянии мира и об этом
времени, когда приходит Христос. И Христос не мог придти, пока у Него не появились
люди, которые не могут быть спасены. Аминь? У Него должны были быть люди, которые не
могут быть спасены.

И потом, мы видим, что только во время жатвы, что является знамением Его
Пришествия, во время жатвы, у Него могли быть те люди, которые не могут быть спасены.
И это были плевелы и Содомляне. Они никоим образом не могут быть спасены. Поэтому у
Него есть служение: проповедовать этим людям. У Него должна была быть избранная
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Невеста Иисуса Христа, люди, семена, которые были избраны прежде основания мира,
чтобы принять это Слово Божье. И у Него также были две группы.

Мы видим, друзья, что когда Он пришёл к Ною, Он сказал: «Войди в Ковчег, Ной».
Он пришёл к Лоту: «Лот, выходи отсюда, Лот». Аминь? Он сказал Аврааму: «Там не
осталось ни одного праведного. Я должен идти в Содом». Разве это не повторилось в 63-м?
Давайте посмотрим.

Так вот, мы видим, друзья, что Семь Печатей были сняты в 1963 году. Те Семь
Печатей, которые были запечатаны. Эти Семь Печатей представляли собой Книгу
Искупления. Мы проходили это, но я просто хотел бы напомнить вам об этом, чтобы это не
прошло над вашими головами, чтобы каждый человек, находящийся здесь, знал, что он
слышал это здесь и понимает это. Книга за Семью Печатями представляла собой Книгу
Искупления.

Так вот, там говорится, когда вострубит седьмой ангел, совершатся тайны Божии.
Тогда мы обнаруживаем, что он начал в 63-м. Были открыты Семь Печатей, но одна Печать
не была открыта публике, она была сокрыта. Бог не стал делать этого в то время, в марте   
63-го. Так что мы хотим выяснить сегодня, снял ли Он ту Печать, пришёл ли Он уже. А
выяснить мы сможем только посредством Слова Божьего. Также мы видим, что прежде чем
Он сошёл, вышло Послание «Знак».

Прежде чем Бог скажет вам приложить Знак, Знак уже должен быть там, а Знак – это
Жизнь. Потом мы видим, перед тем, как Божий Пророк по вере вышел в сентябре 63-го
проповедовать своё величайшее послание того времени, которое он назвал «Знак». Он
сказал, что час настал; Знак появляется только в вечернее время. Вы улавливаете мысль? Не
в 1906, а в вечернее время должно было придти полное проявленное Слово Божье. Божий
Пророк знал, что это должно придти, не знал только дня, потому что никто не знает часа.
Но посредством Слова Божьего он знал, что это должно придти. Март 63-й год, Христос,
Седьмой Ангел, согласно тому, что говорил Божий Пророк, ещё не спускался с Возгласом.
Он послал два видения в субботу и в воскресенье, чтобы пояснить, что это должно быть
тайной.

Божий Пророк сказал: «Теперь просто возвращайтесь домой; мы ожидаем
Пришествия Господа или того, что ещё должно произойти на земле в то время». Затем,
летом он проповедовал послание «Христос – Открытая Тайна Божья». И там он сказал,
Второй Рывок закончился, приближается Третий Рывок. Затем он проповедовал великое
послание «Знак».

Он сказал, что настало время перестать играть с Богом. Перестать «в церковь, из
церкви». Слушаться Слова Божьего. Приложить Жизнь, которая в Слове Божьем. Тогда
можно сказать, что для него, по вере, та Жизнь должна была появиться на сцене; так и
произошло, я думаю, где-то в 63-м.

Бог…Он показал ему два видения за 40 лет до 1963 года, когда ему было 14 лет. Мы
все знаем об этом. В одном видении он спустился в ад, и там в аду он видел женщин. Это
было знаком. Там он видел женщин с зелёными разъеденными глазами, фиолетовыми.
Понимаете? Прошло 40 лет, прежде чем это исполнилось, ему тогда было 14 лет. Торчащие
вверх волосы, подобно причёске миссиз Кеннеди. Растрёпанные волосы, как у приведения.
Он видел это.

Семь месяцев спустя он видел, как ему в грудь вливался золотой крест, там на западе.
Это были два знамения, за 40 лет до того, как это произошло с Божьим Пророком. Иначе
говоря, когда-нибудь в его служении ему предстояло увидеть, спустя годы, женщин,
которые на самом деле будут жить на земле с зелёными разъеденными глазами и вверх
торчащими волосами. Ему предстояло увидеть это собственными глазами. Аминь?
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Он должен был пережить золотой крест, Помазание Возгласа, вливающееся в его
грудь, в его сердце для таинственного Третьего Рывка. Он должен был пережить это; и
поэтому где-то между сентябрём 63-го и декабрём, скажем просто в ноябре 63-го, он
проповедовал послание «Души, Которые В Темнице». И там, все вы помните ту плёнку,
потому что многие из вас были до смерти напуганы.

Он говорил в том послании, 10 ноября, он говорил, что около четырёх недель назад,
что…получается в какой-то день в октябре, я полагаю. Он со своей женой был в
«J.C.Penney». Верно? Эти женщины поднимались по лестнице, болтая друг с другом, с
торчащими вверх волосами, зелёными разъеденными глазами, с точно такими же, как у них
сегодня. И он сказал: «Вот оно, снова в аду» на земле. Его знамение исполнилось. Имея то
знамение, Пророк знал, что близок этот Третий Рывок. Когда-то он должен был наступить,
там было его знамение. Тогда он начал ждать того Помазания, которое должно влиться в
него. Хорошо.

Он вышел вперёд, когда-то там, Бог открыл ему, что Он приходит по Слову. Первое
Пришествие Иисуса Христа произошло согласно тому, как Пророк сказал Он придёт.
Аминь? Тогда Его Второе Пришествие тоже должно быть согласно тому, как Пророк сказал
Он придёт во второй раз, то есть согласно Слову Божьему, а не тому, как мы думаем это
должно быть. Согласно тому, как уже было сказано «Так говорит Господь». Аминь?

И поэтому, Пророк, он знал духовное, поэтому он ожидал Второе Пришествие
согласно Слову. И он нашёл его в Слове, где Христос, когда Он умер на кресте,
проповедовал, посредством животворящего Духа, душам в темнице, что и являлось Его
Третьим Рывком. И вот что он…потом он скрепил Словом Божьим, зная, что это видение,
которое он видел тогда в 56-м, он не должен был никому рассказывать. Это абсолютная
тайна.

Потом он нашёл это в Слове Божьем, Откровение 8:1: «Когда Он снял Седьмую
Печать, сделалось безмолвие на небе, как бы на полчаса». Аминь? Потом у него было другое
видение: ад буквально будет на земле. Верно? Потом у него было другое видение. Он
должен был пережить этот Золотой Меч, этот Золотой Крест, вливающийся в него. Всё это
должно было с ним произойти. Вы следите за мыслью?

Затем, мы видим, что Пророк Божий пророчествовал в 33-м, что женщины будут
голые. Разве они не голые сегодня на улицах? Это исполнилось? Для этого не нужно
никакого толкования. Не нужно говорить: «Ну, это означает то или это означает это». Это
означает то, что вы видите. Они голые, период. Это и есть истолкование Божьего Слова.
Они голые. И притом ад на земле.

Божий Пророк говорил в послании, которое я слушал сегодня, что эта саранча здесь в
Откровении, все эти ужасные вещи, это не буквально, это относится к духовному! Это
духовные вещи. Тогда не должна ли эта палатка и остальное тоже быть духовным? Если эта
саранча с длинными волосами… Вы знаете, почему у них длинные волосы и они жалят? Они
имеют длинные волосы в укор женщинам с короткими волосами. Вы улавливаете мысль?
Вот почему у них длинные волосы: чтобы преследовать их в их разуме, ведь сейчас век
разума. Все, которые вне Невесты, сходят с ума. Они уже сошли с ума.

Но у вас будет разум Иисуса Христа, Слова Божьего. Почему? Потому что вы были
крещены в Его Имя. Это Его разум. Вы хотите разум Божий? Делайте то, что Он говорит.
Будете иметь разум Христа. Это Его разум. Это…Его Слово есть Его разум. От самого
Бытия и до Откровения – это разум Божий. Вы хотите разум Божий?  Слушайтесь Слова
Божьего, и будете иметь в сердце разум Божий. Аминь? Вот вам Божий разум. Слово Божье
является Его разумом. Аминь. Это не говорение на языках. Аллилуйя! Это Слово Божье
сейчас, в свое время. Аминь.
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Итак, друзья, что же мы говорим такое? Мы говорим, что Возглас пришёл. Мы
говорим, что Второе Пришествие Христа уже началось в 63-м, что мы и доказываем Словом
Божьим. Аминь. И потом, мы видим, друзья, что когда он летел из Тусона в
Джефферсонвилл в 63-м году, вы были здесь в Нью-Йорке, и вы слышали, как он говорил.
Когда он летел там, он посмотрел из самолёта, всё, что он видел, было Содомом и
Гоморрой. Всё, что он видел, это Нью-Йорк, он назвал его Содомом. Он назвал Нью-Йорк
Содомом в 63-м.

Что ж, давайте обратимся к Библии, Бытие 18, там, где Бог заходит к Аврааму, когда
идёт в Содом. Верно? Бог зашёл, Он направлялся в Содом. Но Он остановился в
Джефферсонвилле, на севере, с Авраамом. Аминь? Не пропустите это мимо ушей. Он зашёл
повидать Авраама. Разве сокроет Он от Своего Пророка, что Он собирается сделать?
Аминь? Он уже готов идти в Содом, чтобы уничтожить его. Но Он должен задержаться, ибо
Бог ничего не сделает, не открыв Своих тайн Своему Пророку Аврааму. Поэтому Он
останавливается в пути и рассказывает Аврааму, что Он намеревается сделать.

И Авраам говорит: «Господи, может быть, там есть семьдесят душ?» «Если сможешь
найти десять праведников, Я пощажу его». Аминь? «Господи, может быть, будет
шестьдесят? Пятьдесят? Сорок? Тридцать? Двадцать?» Он ни одного не мог найти. «Авраам,
Я ни одного не могу найти. Я должен идти в Содом». Но сначала Он рассказал Аврааму,
потому что Авраам был вне Содома. Аминь? И вот Он пошёл.

И мы видим, что вот, Божий Пророк приезжает в Джефферсонвилл, и проповедует
там «Души в Темнице». Все лежали на полу. Что они делали? Вопияли об одной праведной
душе, своих семьях и своих друзьях. Верно?

И затем он ни одного не мог найти. Третий Рывок был готов начаться. Крови не
было на Престоле Милости. Семь Печатей ещё в марте были сняты. Бог должен придти.
Содом готов. Он приходит, и весь Нью-Йорк называет Содомом. Но он должен
отождествить это в Слове Божьем. Аминь?

Так вот, потом мы видим, что он, брат Бранхам, делает остановку в
Джефферсонвилле. Видите? И там он проповедует это послание: «Души В Темнице». Теперь
заметьте. Иисус Христос, когда Он сошёл к душам в темнице, чтобы проповедовать им там,
Он также сошёл к избранному семени Божьему, которое имело надежду. Надежда на
Христа: они ожидали этого от Бытия и до Иоанна. Они надеялись на Слово, они были
оправданы в Слове Божьем. Поэтому они ожидали обетования, когда придёт с посланием
Помазанный. Аминь? 

И этот Помазанный пролил Кровь, затем Он спустился в ад. Настало время для Его
Третьего Рывка. Его Первым Рывком было исцеление. «О, чудесно, Иисус из Назарета,
заходи в наш город». Аминь? Первый Рывок брата Бранхама, баптисты любили его, они все
любили его, брат Бранхам самый кроткий человек на земле. Дух точно как Моисеев, дух
Моисея, освободитель со знаком на руке. Аминь? Освободитель со знаком на запястье.

Вот, там был кроткий Моисей, Виллиам Бранхам, все любили его. Но у него был
Второй Рывок. У Христа также был Второй Рывок. В Своём Втором Рывке Иисус Христос
начал обличать: «Вы слепые фарисеи». Верно? «Вы род змей и гадюк». И таков же был
Второй Рывок Виллиама Бранхама. Он перешёл от Моисея в дух Илии. «Вы, Ассамблеи
Божии. Женщины у вас с обрезанными волосами». Аминь?     

Он обличал, разъезжая по всей стране, он разносил деноминации в пух и прах. Он
обрушился на Иезавель. Кто это был? Дух Илии, указывающий на грех. Верно? При Своём
Втором Рывке. Тогда как вы могли узнать, что должен был придти Илия…как вы узнаете
Илию в Третьем Рывке, если вы не видели проявление Духа, его натуры во Втором Рывке?
Тогда знаешь, что это Он. Вы узнали по тому Второму Рывку, по тому, что Илия делал ещё
тогда: он разносил Иезавель в пух и прах.
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Тот же самый Дух сошёл на Иоанна, и Иоанн взорвался и проповедовал «Брак И
Развод» против Царя Ирода. Верно? Та же самая натура проявилась в Виллиаме Бранхаме, и
он набросился на Иезавель сегодняшнего дня. Аминь? Та же самая натура. Через ту
натуру…она была отождествлена в Слове. Аминь? Тогда, когда начинается Третий Рывок,
мы узнаём, что это Илия. Тогда у него обнаруживается Дух Илии, который есть Дух Христа,
который смиренный, который простой, на котором люди спотыкаются. Он у него был.
Аминь?

Поэтому они ожидали, что он начнёт разносить всё в пух и прах, а он просто вышел
смирённо, и проповедовал Слово. Понимаете, что я имею в виду? Дух Христа. Дух Моисея,
Дух Илии и Дух Христа – это один и тот же Дух, Божий Дух. То же самое Помазание, то же
самое от Бога.

И поэтому, друзья, мы видим, что те избранные семена Божьи, которые находились в
месте под названием «Рай», ожидали, что придёт обещанное Слово, и Он пришёл. Тогда
сегодня мы, избранные Божьи с тем же обетованием, ожидаем прихода обещанного Слова,
Малахию 4. Аминь? Должна была быть та же самая обстановка, но единственное, что мы
обнаружили, в прошлом году, что этот Малахия 4 был Сам Христос, открытый в
человеческой оболочке. Мы потом обнаружили. Но это было проповедано вам, если вы
смогли это принять. Вы следите за мыслью?

Тогда мы видим, что Семипечатный Возглас-Третий Рывок Малахии 4 являлся
нашим обетованием на сегодняшний день. Верно? Так? Так вот, когда были сняты Семь
Печатей в 63-м, были сняты Шесть Печатей. Седьмая Печать была открыта Его пророку в
двукратной фазе. Одну тайну Он сокрыл от Пророка; не показал её ему. Верно? Но прежде
чем Пророк уходит отсюда,..(Он ничего не делает, не открыв Своих тайн. Аминь?) Поэтому
прежде чем Виллиам Бранхам ушёл отсюда, Бог должен был открыть ему ту третью вещь.
Но та третья вещь должна была оставаться абсолютной тайной. Аминь?

Тогда это могло быть только произнесено где-нибудь в Слове. И он проповедовал
Послание, Возглас. Поэтому та тайна должна быть где-то в том Возгласе. Аминь? Но мы
нуждаемся в откровении, чтобы открылось наше разумение к тому, что это было. Но это
сокрыто в Слове. Подражателей этому не будет. Не будешь говорить на языках для Этого.
Будешь повиноваться Слову Божьему. Но какому Слову? Всему Слову. Хотя я говорю как
«осёл», это будет Слово Божье.

Не слушайтесь «осла», слушайтесь Слова. Не смотрите на цвет «осла» или на то, как
он выглядит. Вы меня понимаете? Повинуйтесь Слову, которое исходит оттуда. Если это
Возглас, повинуйтесь ему. Дело не в том, кого бы вы хотели, чтобы стоял там и
проповедовал это. Повинуйтесь Слову Божьему. Аминь?

Так что, мы видим, что Бог не позволит людям узнать тайну этой Седьмой Печати.
Как мы и обнаружили, это является секретом. Как мы и обнаружили, в видении было
сказано: «Не рассказывай им». Слово сказало: «Не рассказывай им». Откуда вам было знать?
Это было тайной. У неё должна была быть история. Аминь? Она также должна была иметь
время. Она должна была иметь период, Период Слова, Период Невесты. Она должна была
иметь период. Ещё даже не начался. Только что начался. У неё должно было быть всё это.
Итак, Он открыл Шесть Печатей, но Он сокрыл Седьмую Печать.

Так вот, в марте 63-го, Сама Седьмая Печать оставалась тайной. Вы пока всё
понимаете? Аминь. Затем Он сказал, что когда Он возгласит, что тайны Божии совершатся.
Так вот, когда Он возгласил Первую, Вторую, Третью, Четвёртую, Пятую, Шестую Печати,
тайны открылись. Но ту Седьмую Печать, Он сокрыл её, потому что это Пришествие
Христа. Вы успеваете? Она была завершающей, это был конец. Он сокрыл это.

Так вот, в конце послания седьмого ангела, Седьмая Печать должна также открыться.
Так и случилось, потому что он сказал, что это Возглас. Поэтому, это было доказано. Было
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открыто, что Возглас является Седьмой Печатью. Верно? Тогда в том Возгласе вам должно
было быть сказано, когда Он пришёл. Аминь? Должно было быть сказано, как Он пришёл.
Должно было быть сказано, что Он намеревается сделать. «Скроет ли Бог от Авраама, что Я
намереваюсь сделать в Содоме?» Аминь?

И поэтому где-то…в Слове Божьем с 63-го по 65-й, это должно показать вам, как
пришёл Христос. Когда мы оглядываемся назад, Он пришёл в Слове. Аминь? Там был Бог, в
посланиях, произнесённых с 63-го по 65-й год. Открываются семена Сына Человеческого.
Открывается Божье семя, которое есть Слово Божье.

Другими словами, Сын Человеческий, как Пророк, сошёл, и засеял семена. Каждая
Печать, всё это есть Он. Аминь? Не просто одна маленькая частица этого. Какое-нибудь
ученьеце, с которым бегать где-нибудь. Нет. Всё это. Он через Слово открыл Сына
Человеческого. Каждое Послание, всё это. Вы понимаете меня?

Поэтому мы должны видеть, Невеста должна знать, когда Он пришёл и как Он
пришёл. Насколько нам известно, Пророк говорил, Он приходит с Возгласом. Тогда Он
должен был придти в 63-м. Верно? Затем он говорил, что Он приходил как Слово Божье,
поэтому Он пришёл как Слово. Говорят, Он должен явиться в палатке, одно, другое, на
белом коне. Но Пророк сказал, Возглас уже прозвучал. Вот когда Он пришёл, вот как Он
пришёл, Слово. Аминь?

И потом мы видим, он сказал нам, что должно случится, землетрясение в
Калифорнии. Вы раньше никогда этого не знали. Аминь? Он рассказал вам, что произойдёт.
Град падёт на церкви, огромные градины в сто фунтов падут, когда Невеста уйдёт в
Восхищение. И это не будет галлюцинацией. Он падёт. Он будет точно во сто фунтов. Точно
так и будет. И этому не нужно никакого толкования, потому что он падёт. Ибо Господь Бог
ничего не делает, не открыв Своих тайн Своему Пророку. Аминь? 

Итак, друзья, тот последний секрет…вы ещё со мной? Чудесно. Аминь. Понимаете,
потому что я хочу, чтобы вы поняли это. Потому что если вы поймёте это, тогда…нечто
происходит в вашем сердце. Я хочу сказать, ваша вера поднимается. Когда вы понимаете всё
это, тогда знаете, о чём мы тут проповедуем. Вы узнаете, отчего Божий Пророк был так
возбуждён, Слово. Слово есть Бог. Вы поймёте это.

Некоторые люди говорят: «Да, я раньше слышал это, но знаешь…» Видите? Нет. Это
Слово. Они отвергают Христа, гоняясь там за видением или ещё чем-нибудь там, за
большой палаткой или ещё чем-нибудь. Видите? А Слово прямо там. Он, понимаете, Он
такой джентльмен, Он не будет расстраивать ваши желания. Понимаете? Он не будет
навязывать Себя вам. Он просто стоит там, открывает Свои объятья. Он стоит. Он не будет
упрашивать, чтобы вы пришли. Он стоит там и предлагает вам Слово. Именно это Он и
делает сегодня вечером. Именно это Он делает сегодня вечером. Понимаете? Он Слово. Это
не я, это Слово Божье. Вы улавливаете мысль? Видите? Но Он не будет заставлять вас
принять это. Вы не обязаны принимать это. Но Он стоит там и даёт вам знак рукою, чтобы
вы пришли. О, если вы обременены, приходите. Понимаете? Хорошо.

У Него был секрет. Два секрета из Седьмой Печати были открыты Божьему Пророку.
Седьмая Печать, это была троекратная тайна. В Каньоне Сабино он сказал: «Наступает твой
Третий Рывок, три великих вещи сопровождают его». Он показал ему две. А одну Он не
показал ему.

Так вот, то, что мы хотим знать, это тот последний секрет, который, он говорил,
содержит тайну этого. Было ли это показано Его Пророку? Бог ничего не делает, не открыв
до последней Своей тайны Своему Пророку. Бог ничего не будет делать; подумайте о Слове.
Он вчера, сегодня и вовеки Тот же. Я надеюсь, вы понимаете это. Тогда неужели Бог
позволит Своему Пророку уйти отсюда, не открыв последнего секрета, который содержал…
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Он сказал, там прогремело: один, два, три, четыре, пять, шесть, семь. Так прогремели ли уже
Громы в Возгласе или Гром должен был открывать каждую Печать?

Так вот, есть два направления мысли. И я просто скажу их вам, потому что я раньше
не говорил об этом. Они говорят, что Громы, Семь Громов открывают каждую Печать.
Божий Пророк сказал нам, что этот последний третий секрет содержали Громы и это
абсолютная тайна. Тогда, если Громы прозвучали, весь мир знает о Всаднике на Белом Коне
и о всаднике на рыжем коне и о евреях. Это больше не секрет. Верно? Им всем известно об
этом.

Или он имел Семь Громов, с которыми, в Откровении 10 сказано, Он приходит на
землю, с которыми Он ещё не приходил в то время, в марте. Но седьмой…в Откровении 10
сказано, что Христос приходит с радугой над головой, и становится на землю, где-то вскоре
во время Третьего Рывка. И там Он громом проговаривает семь вещей. Понимаете? Но вы
должны ожидать, пока прогремит седьмое. Не бегите куда-нибудь там на восток или запад,
ещё в 63-м. Он ещё не закончил греметь. Вы следите за мыслью?

Он ещё не закончил говорить, а люди уже в 63-м понаделали учений. «Мы должны
ехать на запад. Мы должны отправляться куда-нибудь на Аляску». Он ещё даже не закончил
греметь своё Послание. Куда же они ездили? Вы понимаете меня? Куда они отправляются
сегодня? Куда они отправляются? Понимаете? Хорошо.

Одно направление мысли заключается в том, что Гром открыл Печать. Громы
должны быть тайной. Всем нам известны Шесть Печатей. А если вы духовны, вы поймёте,
что Седьмая Печать – это Христос, а Христос есть Слово Божье. Так прогремел ли Он на
земле Семью Громами, которые являются абсолютной тайной? Но по причине того, что
Невеста принимает всё это, (вы понимаете меня?) она узнает, чтó Он прогремел. Вы следите
за мыслью? Или это будут какие-то люди, которые скажут, может быть, что хотят только
палатку? И это всё. Или что Он Всадник на Белом Коне, и это всё. Или Он должен придти
сюда, вот и всё. Или же Невеста примет всё это? А там, в том свидетельстве будет
содержаться то, о чём он говорил. Вы следите за мыслью? Хорошо.

Или они будут говорить, что Громы будут открыты в Воскресении. Вот вам три
направления мысли. Понимаете, что я имею в виду? И поэтому мы оставим это, как есть.
Потому что Бог Сам это истолкует. Аминь? Всё, что я могу сказать вам, это то, что там
говорится. Говорится, Седьмая Печать, Христос стоит на земле: одной ногой на земле и
одной ногой на море, и громом проговаривает семь вещей. Верно? Они не удержаны, Он
громогласно проговорил их. Верно?

Но требуется немного времени, примерно 63-й, четвёртый, пятый, чтобы все они
обнаружились. Это могло бы быть уже теперь. Не то, что обязательно, но могло бы быть.
Если это в Слове, тогда так это и будет. Понимаете, что я имею в виду?

Так что, то, что он скажет, видите, это будет Словом. Но будут такие люди, которые
просто прослушают плёнку, отложат её в сторону, и будут ожидать какую-нибудь огромную
палатку. Слово скажет: «Возлюби своего брата». Никакой дискриминации, одного, другого
и прочего. Они этого не хотят. «Палатка. Я отправлюсь туда, и буду там изменён». Аминь?

Или эти Громы, которые в Слове, будут настолько просты, что они преткнутся на
них? Или они отодвинут в сторону то Послание и не захотят даже послушать его? Они
ожидают палатку. Они смогут измениться в этой чудесной палатке. Они внезапно будут
изменены. Так ли они думают? Мы не знаем. Понимаете? Но мы просто проповедуем Слово
Божье.

Так были ли те Громы Возгласом-Посланием, такие как: «Время Жатвы», «Мякина»,
«Праздник Труб», «Брак И Развод»; всё о землетрясениях? Вы знаете, что это было
последнее время: «Шедевр», «Мелхиседек», и все эти послания? Было ли это Возгласом,
Громами? Голосом? А Громы – это Голос Божий. Являлись ли эти послания Голосом
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Божьим? Пророк так сказал. Это был Возглас, который есть Голос Божий. Вы понимаете
меня? Плёнка «Восхищение».

Голос Божий сошёл в Пророке, он говорит: «Иди и впредь не греши». Кто это
сказал? Бог это сказал. Но вы видели, как это говорит человек. Аминь? Ведь только Бог
может прощать грехи. Верно? Получается, Столп Огненный сошёл и простил грех. Но это
было только для Невесты. Видите? Хорошо.

Невеста была уловлена Сатаною, разными вещами и всё такое. Заметьте, Бог перешёл
за Кровь, только из-за прелюбодеяния. Это всё. Потому что это в начале началось с
прелюбодеяния, это заканчивается прелюбодеянием. Верно? Он переступил Кровь только
из-за прелюбодеяния. Но Он не мог бы переступить Кровь, если бы она по-прежнему была
на Престоле Милости. Аминь? Не должно было быть Крови на Престоле Милости, ничего,
тогда единственная милость, которая у вас остаётся – это Слово. Аминь?

Тогда если Слово говорит: «Вернись и исправь это». Ты говоришь: «Мне не
обязательно этого делать. Я возьму Кровь». А где она? Она в Слове. Аминь? Где она? Или
ты примешь то Слово или умрёшь в своих грехах. «Брат Бранхам? Да это же кентукский
пророк». Так? Конечно. Но там открылся Бог с Престолом Милости, со Словом Божьим.

Итак, мы видим, друзья, что эти вещи произошли, Невеста была омыта в течение
Возгласа. Вам не нужно ничего искать. Вы ожидаете Иисуса Христа. Тем, которые любят
явление Его, Он явится. Эта надежда прямо сейчас очищает вас. Не было сказано, для тех,
которые хотят убежать туда. Вы понимаете, о чём я говорю. И бегут туда те, которые не
могут усидеть здесь и принять Слово Божье, но им нужно что-то ещё. Они должны…дело
не в людях, которые вас окружают. Всё дело в Словах, которые исходят. Аминь?

Я бы не обращал внимания, если бы пришлось сидеть между бесами, до тех пор, пока
исходит Слово. Потому что Слово делает вас совершенными. Аминь. Слово очищает вас.
Слово смывает с вас ваши грехи. Верно? Мне неважно, где оно находится. До тех пор,
пока… Мне также неважно, от кого оно исходит, до тех пор, пока Слово Божье исходит
оттуда. Аминь?

Но люди беспокоятся о надлежащем месте и « где мне лучше находиться», и всё
такое. Богу неважно, что вы думаете и о чём хлопочете. Он производит…Он уже произвёл
Возглас. Аминь.

Так что, тогда мы видим, друзья… В этих посланиях, в Возгласе, было ли там что-то?
Были ли это Семь Громов, я не знаю. Могло быть. Так вот, он сказал, что этот Третий
Рывок, этому не будет никаких подражателей. Видите? Будут интеллектуальные верующие,
которые попытаются выяснить это. И когда мы доберёмся до пары следующих посланий, мы
увидим, что все живут от одного и того же Помазания. Да, сэр.

И поэтому, Сатана мог подражать во время послания мякины, что являлось
говорением на языках, послание пятидесятников. Он может подражать, потому что они не
проповедовали Слово. Они проповедовали манну, не старое зерно. Потому что они тогда
ещё не вошли в Землю. Они всё играли там в пустыне. Верно? Что ж, если хотите, с 1906 по
1946 получается 40 лет. Верно? В 1946 Ангел Божий посетил Божьего Пророка, 40 лет, и
говорит: «Иди, Я даю тебе дар». Верно?  Сорок лет. Пятидесятники умерли в пустыне.
Аминь?

И мы видим, что Сатана мог взяться за те дары и подражать дарам, говорить на
языках, и они дары превратили в спасение. Всё, что вам нужно было сделать, это
проговорить на языках, и вы уже имеете Святого Духа. «Не живите вы так мелко, не
креститесь во Имя Господа Иисуса Христа». Это Слово. Понимаете? «Не берите Его Имя».
А женщина, которая не берёт фамилию мужа, она сожительница.

Пятидесятническая церковь, эта сожительница откажется креститься во Имя Иисуса
Христа. Вы знаете, что? Если вы, прямо сейчас, отказываетесь принять Его Имя, которое
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есть Его Слово, вы слышите Слово, вы совершаете духовное прелюбодеяние. Вы знаете это?
Ты прелюбодейка, и то, что в тебе, будет незаконнорожденным. У него не будет отца,
потому что ты отказываешься взять фамилию. Тебе не нужно Имя Господа Иисуса Христа.
Ты не хочешь принять Его Имя: « Я не хочу Твоё Имя. Я хочу Отец, Сын и Дух Святой».
Что ж, оставляй его себе. Ты прелюбодейка. У тебя нет мужа, твой ребёнок, которого ты
произведёшь во время жатвы, при Воскресении… некоторые покажутся. Либо это будет
мёртворождённый, либо это будет Христос.

И у того ребёнка не будет мужа…то есть не будет фамилии отца, потому что прямо
сейчас не хотите иметь её. Это такие люди, когда они слышат Евангелие, когда они слышат
Деяние 2:38, они не хотят этого. Они не хотят имени для ребёнка, о котором они заявляют,
что имеют в себе. Но Мария сказала: «Да будет мне по Слову Твоему. Господь, что бы Ты
ни сказал, я сделаю это». Аминь? «У меня нет никаких предвзятых мыслей, что бы Ты ни
сказал, я сделаю это». Аминь? «И я с радостью сделаю это». Вот это Невеста. Видите?

Они не пытаются что-нибудь выдумывать из этого. Понимаете? Вы со мной? Аминь.
Видите? Мы просто хотим, чтобы это как следует улеглось. И поэтому мы видим, что это
Послание должно представлять собою всё Слово. И оно произносится; однако люди
ухватятся, даже прежде, чем оно произнесено, выбегут оттуда с мыслью: «Отправляйтесь на
запад, приезжайте сюда, езжайте туда, вот оно». А это ещё лучше: «Просто веруйте в
Послание, и получите Святого Духа».

Дьявол верит в Послание, а Духа Святого не имеет. Вы должны показывать Жизнью.
Дьявол там пытался подражать Третьему Рывку, пытался вывести какое-нибудь ученьеце,
как с говорением на языках: «Просто верьте этому». Видите? И он… это в 63-м, 64-м. И
многие люди совсем запутались с этим, однако Бог сказал: «Я не изменяюсь. Я Тот же
вчера, сегодня и во веки». Вот Крещение Святым Духом, которое никогда не изменялось.
Вот вода, вот кровь, вот дух. Вы не можете нарушить это. Духовное и естественное.
Оправдание и освящение, и Крещение Святым Духом.

Вы рождены от сперматозоидной кровяной клетки Слова Божьего. Когда ребёнок во
чреве матери, он зарождается от сперматозоида отца. Нам это понятно, не так ли? Пока тот
ребёнок… он имеет жизнь, которую проводит в животе. Но та жизнь отличается от той,
которой он дышит снаружи. Аминь?

Когда вы освящены, эта жизнь полностью отличается от той, когда Сам Христос
вошёл в сердце с Крещением Святого Духа. Это Сам Бог, Личность Иисуса Христа в вас.
Это совсем другая жизнь. Понимаете? Но сейчас другой период, другое послание. Это
Послание, Помазание Божье заключается в том, что Невеста принимает каждое Слово. Она
зарождается от каждого Слова. И Бог произведёт её, когда изольёт на неё воду. Она будет
дышать в Присутствии Божьем. Аминь? «Ш-ш-ш-ш, примите Духа Святого». Аминь?

Иисус, послушайте, понимаете, друзья, что…когда Он дул на Петра и остальных, Он
давал им обетование. Так, разве Бог не дул на вас в 63-м, четвёртом, пятом? Каждое Слово
Божье. Он говорит: «Примите Духа Святого. Примите Духа Святого». Он всё ещё дышит на
вас Своим Присутствием. Его Слово есть обетование. Аминь? А обетование гласит: «Вы
примите Святого Духа». Вот ваше обетование, которое есть жизнь. «И Я произведу на этой
почве для посадки». Верно?

Это здесь почва для посадки. Женщина – это почва для посадки. Он хочет произвести
там жизнь. А Слово – это сперматозоид. Вы следите за мыслью? Он производит жизнь,
Слово, я сейчас говорю о духовном. Аминь?

Итак, мы видим, друзья, что Седьмое всегда является тайной. Понаблюдайте за этим
Седьмым. Это конец. Это означало Пришествие Господа. Возглас, Голос, Труба. На Небе
была тишина, безмолвие как бы на полчаса. Агнец оставил Престол Милости. Он спустился
с Возгласом. Аминь? Сошёл.
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Седьмой ангел небесный клялся, что времени больше не будет. Потом Он оставил
Престол Милости. Он выходил, чтобы принять Свою Невесту. Но Он сказал, что у Него
будет Невеста-Слово. Не Невеста с «Аллилуйя», а Невеста-Слово. Он пошлёт Слово,
Возглас, и она примет Слово, а не то, что она чувствует. Вы понимаете меня?

Авраам с Саррой ничего не чувствовали. Они приняли Слово. Аминь? Поэтому
Невеста ничего не чувствует. Она принимает Слово. Бог сказал это, да будет так. Бог
проговорил это. «Ни одно Слово не вернётся ко Мне тщетным». Аминь? Она принимает
Слово. Она отвергает мир и всё мирское. Её не волнуют семейные традиции, какие-то
деньги, популярность, сверхъестественное. Ей вообще это неважно. Она хочет Слово Божье.
Аминь?

Сарра не имела веры в Слово. Верно? Так что Сарра действует через плоть, через то,
что она видела. Она видела Агарь. Аминь? А Агарь была красива. «Так что, Авраам, приведи
в исполнение это обетование через неё, это то, что я могу видеть». Верно? Но Мария
сказала: «Да будет мне по Слову Твоему. Да будет мне по Слову Твоему, а не по тому, как я
это вижу». Вы следите?

Ангел сказал: «Ты родишь дитя. Имя Ему будет Эммануил». Аминь? Мария этого не
видела. Но ангел, ангел, посланник проговорил это. И Мария приняла послание. Сарра не
приняла. Видите? Сарра – это освящение, работа плоти. Но Мария была обетование,
рождала Обетование. Так?

Сегодня мы видим, друзья, что когда приходит седьмой ангел, времени больше не
будет. Он приходит за Своей Невестой. Он видел два видения за сорок лет до этого. Должно
было быть надлежащее состояние. Содомляне и всё это должно было быть здесь.

Так вот, Малахия 4 был последним знáком, последним знáком, которое вы видите
перед судом. Верно? Так, кто же такой Малахия 4? Сам Бог является в человеческой
оболочке. Такой Малахия? Это знак. Вы видели этот знак? Что ж, другого знака вам не
будет. Потому что это знак Воскресения. Другого знака вам не будет. Не ищите другого. Это
был знак для Невесты. Сам Бог, Элохим пришёл в человеке, Пророке. Вот Послание. Так
вот, это немного…некоторым людям трудно понять это. Но тогда насколько трудней…если
ты этого не можешь понять, тогда, как ты можешь говорить, что Бог в тебе? Аминь?

Тогда, как ты можешь говорить, что Бог в тебе, если не можешь сказать, что Бог в
нём? Аминь? «Разве не знаете, что вы боги?» Аминь? Поэтому у вас будет такое же
помазание при Воскресении, согласно вашей вере, верьте этому. Аминь? Хвала Богу. Итак,
теперь…и Малахия 4 пришёл. Он здесь. Он был здесь. Понимаете? Бог ничего не делает, не
открыв Своих тайн Своему Пророку.

Так вот, семь – это завершение. Семь горных пика, три рывка. Верно? Седьмой ангел
на земле. Седьмой ангел на Небе. Верно? Седьмой Период Церкви. Семь труб, семь чаш.
Божий Пророк говорил в 77-м. Он предсказывал, что 1977 год будет завершением. Верно?
Теперь, послушайте, что я сейчас скажу. Сказано, видите, сказано на плёнке «Господа,
Который Час?» Было сказано, это было написано в журнале «Показ» за 9 декабря, 1962 года,
что наш календарь отстаёт на семь лет. Верно? Хорошо.

Я этого не говорю, но говорят, что календарь отстаёт на семь лет. Тогда, если
календарь отстаёт на семь лет, 1963 год в действительности был 1970. Наблюдайте за
семёрками. Понимаете, что я имею в виду? Наблюдайте за всеми своими семёрками. Тогда,
если это так, тогда этот будет 1974-м. Библия говорит, будет три с половиной года периода
скорби. Вы понимаете меня? Если это так, получается, это должно быть от 77-го до 74-го и
половина. Тогда, что же за час, где вы находитесь сегодня? Вы понимаете, что я сказал? Я
просто говорю, если это так. Если это так, в июне этого года будет половина 74-го или
67-го. С июня этого года по 77-й будет три с половиной года. Так вот, я этого не говорил.
Так говорят, что календарь отстаёт на семь лет. Так говорят. Не обязательно, что должно
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быть так. Понимаете? Но если это так, это заключится как раз в 77-м. Я не предсказываю ни
месяца, ни дня, ни часа или ещё чего-нибудь, но так говорят. Не обязательно, что должно
быть так.

Развернётся ли это действительно к 74-му году, я не знаю. И это тоже не обязательно,
что так. Но мы знаем, это может быть в любое время. Вы следите за мыслью? Но так
сказано. Вы все поняли это? Скажите «аминь». Чудесно. Теперь вы знаете, что брат Кульман
не говорил вам, что Восхищение должно наступить в этом году. Потому что кто-нибудь
выйдет отсюда, и скажет: «Брат Кульман сказал…» Пожалуйста, не говори своей жене. Не
рассказывайте тому, другому, что я это говорил, потому что я этого не говорил. Я сказал:
«Так сказано». Потому что кто-нибудь пойдёт, расскажет своей жене: «Послушай, брат
Кульман сказал, Восхищение будет в июне». Или ещё что-нибудь. Я этого не говорил. Я не
говорил этого. Аминь? Хвала Господу. Хвала Богу. У-у. Я просто хотел сказать это, вот и
всё. Аминь.

Так что, мы видим, друзья, что Пророк говорил, что 77-й год должен быть
завершением. Понимаете? Так вот, для Бога семь – особенное число, это число завершения.
Ноев ковчег стоял семь дней. Не так ли? Эти семёрки проходят по всей Библии. Теперь,
«Души В Темнице». Пророк Божий сказал, что души в темнице доказали Его…Третий
Рывок Иисуса Христа. Видите? Потому что в «Душах В Темнице» он упоминал, что Он,
Христос, должен был проповедовать душам, которые не могли быть спасены и
проповедовать людям, которые ожидали прихода Обетованного. Аминь? И поэтому, это
произошло? Что ж, вам делать вывод.

Так вот, это грядущее служение будет служением свидетельства. Иисус Христос Тот
же вчера, сегодня и во веки. Дух придёт и скажет Невесте. Другие ничего не будут знать об
этом. Слово Божье будет провозглашаться, как это было эти последние три года.
Понимаете?

И потом, в то время Бог пришёл к Аврааму и сказал: «Авраам, Я не могу найти ни
одного праведного, Я иду в Содом». Видите? Хорошо. Сегодня Семь Печатей сняты, нет
милости там, на Престоле Милости. Ничего не осталось. Тогда Бог свободно мог сойти с
Возгласом. Он сошёл? Вам решать. Вы понимаете меня? Не осталось милости. «Авраам,
ничего не осталось, Авраам. Я иду туда». Так, сошёл ли Бог? Пророк сказал, что да. Он
пришёл с Возгласом. Аминь? Так?

В конце плёнки «Души В Темнице»…у меня есть кое-что прочитать для вас. Брат
Бранхам молился. Он молился Господней Молитвой. Библия…он говорил о евреях, когда
они были готовы распять Иисуса Христа. Он сказал… Это слова Виллиама Бранхама.

Библия говорит, они, евреи, спели гимн, и вышли. Помните, когда они сделали это в
Писаниях, это было по причине того, что они распяли Второй Рывок Господа, и настало
время для Третьего Рывка. Спустя несколько часов, Он сошёл в ад, и проповедовал
потерянным, которые отвергли свою милость.

Затем сразу же после этого, в Скинии пели гимн «Верой взираю я».
Теперь, заметьте. Пророк говорил эти слова и сказал, после того, как они спели гимн,

несколько часов спустя, Христос, Он был распят, и Он сошёл в ад. Это было 10 ноября.
Несколько часов спустя, сразу после этого, он был в Нью-Йорке. Вы слышали, что я сказал?
Несколько часов спустя, не прошло и 24 часов или что-то около того, 11 ноября он был в
Нью-Йорке в аудитории Марка, приглашённый Церковью Камня. Он был у них здесь. И вот
он приходит, он проповедовал семь посланий: во вторник, в субботу утром, в субботу
вечером и в воскресенье вечером. Семь посланий. В воскресенье вечером он проповедовал
«Ещё раз, Господи». Верно? Мы все там были. Верно?
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Так вот, в тот вечер, он сделал нечто необычное. Он вышел и… У меня есть здесь
кое-что, что я должен прочитать здесь. Да. В тот вечер, когда он закончил проповедовать…
Вы ещё со мной? Вы хотите услышать это? Аминь. Аминь. Я не хочу утомлять вас.
Понимаете?

Это была молитва Виллиама Бранхама. Сразу же, как только он закончил послание
«Ещё Раз, Господи». Он сказал:

Мне крайне необходимо сделать это, ещё раз, Господи. Будьте все искренни и
благоговейны, настолько благоговейны, насколько только можете. Господь Иисус, – это его
молитва, – Великий Господин жизни, Пастырь овец, покажись, Господь. Эти люди, они
алчут, они жаждут, Господи. – Теперь заметьте, – Многие годы я желал видеть, как это
произойдёт. Год за годом сходил Столп Огненный.

Верно? Год за годом Столп Огненный сходил, и он вызывал тайны их сердец. Но
здесь он говорит.

Много лет желал я видеть, как это произойдёт. Может быть, это произойдёт.
Ещё только раз, Господи. Ещё одно могучее движение Духа. Ещё раз, Господи, чтобы
церковь могла принять Восхищающую Веру, чтобы ей войти. Даруй это, Господь.

Потом он говорит:

Покажи, что Ты с нами, и мы прославим Тебя за это. Во Имя Иисуса мы просим об
этом. Аминь.

Так вот, он сказал:

Я знаю, она не многословна. Я знаю, это не долгая молитва. Но Он знает моё
стремление. Может ли Иисус жить среди нас сегодня? Мессия должен отождествить
Себя со Словом.

Видите? Затем он говорит об Иисусе Христе, о Содоме.
Так вот, первый подошедший человек, которого он увидел, была женщина по имени

миссиз Тэйлор, женщина. И он говорит здесь.

Вы верите, что я Его Пророк? Сегодня вечером я говорю это открыто. Вы верите,
что нам обещано это в последние дни согласно Малахии 4:5 и 6, который обратит сердца
детей к отцам? 

Это был единственный раз, когда он сказал это. И он сказал это в Нью-Йорке.
Несколько часов после того, как они спели гимн в конце «Душ В Темнице». Всё это
духовное. Вы понимаете меня?

Так что, друзья, Он, Христос, я верю, отождествил Себя с Возгласом в Содоме. Вы
следите за тем, что я говорю? Где был Содом? В Нью-Йорке. Немного спустя туда же
прибыл римский папа. Он тоже отождествил себя здесь с 13 и всё прочее.

Так вот, я не говорю, что здесь что-то должно произойти. Я не говорил этого.
Аминь? Чудесно. Я только сказал, что Божий Пророк отождествил себя в Содоме. Это всё,
что я сказал. Римский папа прибыл сюда. Затмение здесь было. Здесь был страшный пожар,
когда я был в Пуэрто-Рико, который является знамениями того огня, который сожжёт
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землю. Если вы хотите знать, что означает всё это. Этого просто не происходит. Люди
говорят: «О, это только что произошло». И этого не происходило.

Эти астронавты: этого просто не было …???... сказал, они не полетят на луну, и они
не полетят туда. Они могут так думать. Вы следите за мыслью? Но они не полетят туда.
Понимаете? Он говорит: «Владычествуй над землёю». Так что, всё ясно, земля. Аминь?
Хорошо. Зачем я здесь всё это говорю? Чтобы у вас не было никакого оправдания. Чтобы
вы знали.

Я верю, что Иисус Христос сошёл с Возгласом. Это изменило мою жизнь. Я ожидаю
скорого пришествия Иисуса Христа во второй части в Воскресении. Брат Курт, он уловил
это. Он знает, что это означает, поэтому он и проповедовал изо всех сил. Бог открыл это
ему. Бог должен открыть это вам. Вы можете просто сидеть здесь слепыми, просто
смотреть, просто слепые. Вы понятия не имеете, что происходит. Слово становится
реальным. Вы верите в это? Аминь. Хвала Богу.

Поэтому, час настал, друзья. Теперь заметьте, я говорил там, он… 17 ноября в
седьмом послании: «Эти вещи не происходят. Этого не происходит. А если скажешь
кому-нибудь: «О чём ты говоришь? Нью-Йорк, это…нет»». Видите? Но это произошло. Это
произошло. Вы понимаете меня? Хорошо.

Тогда мы обнаруживаем, пришёл ли Господь в 1963? Вам решать, если хотите
поверить в это. Вам решать. Я не знаю. Понимаете? Но решать вам. Теперь, у меня также
есть здесь, что прочитать. Я просто делаю это сегодня для того, чтобы закончить это. Я
старался дать вам всё, что Господь показывает нам.

Так вот, он проповедовал послание «Обратите Взгляд К Иисусу». Вы устали? Аминь.
Он проповедовал послание 29 декабря, 12-й месяц, 1963, спустя месяц после того, как он
проповедовал «Души В Темнице», на плёнке «Обратите Взгляд К Иисусу» его слова. Это его
слова:

Третий Рывок… заметьте эти слова…теперь был доказан. Видите? Теперь
запомните, этому не будет никакого подражания, потому что не может быть. Теперь
это существует. И меня об этом предупредили, что вскоре… Именно в это время теперь
это произошло.

Видите? Это только что произошло, он сказал.

Так что, показало присутствие этого среди вас. Знак. Но это не проявится мощным
образом до тех пор, пока этот Совет…Мировой Совет…не начнёт ужесточать. И когда
начнёт, когда наступит то время, когда начнётся давление, тогда вы увидите: что
проявлялось временами, проявится в полную Силу.

Какая ещё сила, кроме Силы Воскресения? Какая ещё сила, кроме Силы
Воскресения? Бог скрывается в простоте с Возгласом и потом говорит Голосом через
Невесту в полной Силе. Невеста Иисуса Христа, которая пропитала сердце своё Возгласом,
размышляла и берегла его там: «Да будет мне по Слову Твоему».

Мне неважно говорят ли это дьяконы, старейшина; мне неважно, кто говорит это, но
«Да будет мне по Слову». Мне неважно, как это выглядит или откуда это пришло, «Да будет
мне по Слову Божьему». Я верю каждому Слову Божьему, всему, что Он сказал, Слово
Божье. «Да будет мне». Для чего? Я сажаю туда семя. Если я посажу яблоню, у меня
вырастут яблоки, у меня будут яблоки. Аминь? Я не буду этого скрещивать, аминь, иначе у
меня будет мёртворождённый ребёнок. У меня там будет двое. Каин и ещё кто-нибудь.
Только один у меня будет там – Иисус Христос, Слово. Я не буду добавлять туда ничего
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другого. Вы следите за мыслью? Не буду добавлять ничего такого: «Ну, ты должен ехать…»
Нет. Я не поеду туда. Я отправляюсь сюда. «Да будет мне по…» Нет. По Слову.

«Да будет мне по чему-нибудь…» Нет. По Слову. Я надеюсь, вы это понимаете. «Да
будет мне… Я должен ехать туда». Нет, тебе не обязательно ехать туда. Ты должен
находиться в Слове. Божье избранное место поклонения – Слово Божье. Не какое-нибудь
географическое место. Когда говорят тебе ехать туда, не езжай туда. Но отправляйся в
Слово. Вы следите за мыслью? Вы поняли это? Наблюдайте за тем Третьим Рывком. Тот же
Самый Третий Рывок. Хотя Пророка уже нет. Тот же самый.

Ведь Третий Рывок Христа имел Послание: Воскресение и Восхищение. Тот же
самый Третий Рывок. Аминь? Это Слово Божье. Так что, Третий Рывок Виллиама Бранхама
не был его Третьим Рывком, это был Третий Рывок Возгласа. Верно? Это был Третий Рывок
Христа.
Вы улавливаете, о чём я?

Поэтому тот Третий Рывок будет свидетельством и подтверждением через Пророка,
через Невесту, чтобы всех их позвать на Брачную Вечерю. Вот вам подтверждение того, что
это верно. Затем, те остальные, которые сидят там: глупость обнаружится при Восхищении.
Они не изменятся. Там они и останутся. Там и будут сидеть. Понимаете? Но их глупость
обнаружится при Восхищении. Аминь. Где же я тут? Это меня очень вдохновило. Да, сэр.

Вы увидите: что проявлялось временами, проявится в полную силу. Теперь я должен
продолжать в благовествовании.

Видите? Теперь Бог скрывается в простоте. Всех их в послании сбивает с толку. «Да,
брат Бранхам, продолжай». Видите?

Как мне было поручено, вначале, так я должен продолжать. Следовательно, у вас
есть Слово, и вы знаете, чего искать, как стоять. И, друзья мои, будьте спокойны. Аминь?
Друзья мои, будьте спокойны.

Я не говорил вам, куда-нибудь ехать. Будьте спокойны. Видите? Будьте спокойны.
Видите?

Теперь послушайте. Положим, Бог, прежде основания мира, определил вам, как
Невесте, жить на Вильсон Авеню или в Восточном Нью-Йорке или где-нибудь здесь в
Харлеме или в Бронксе или где бы там ни было. Так вот, если вы нарушите это… Вы
понимаете меня? Положим, Он определил вам находиться там, поэтому когда Он проявит
Своё Присутствие в Бруклине или Бронксе или где-нибудь ещё по какой-то причине, а вас
там нет. Что вы тогда будете делать? То есть, вы понимаете меня? Что ты тогда сможешь
сделать? Был ли тебе Голос Божий, говорящий отправляться куда-нибудь? Вы следите за
мыслью? Я надеюсь, вы понимаете это. Аминь. Видите? Вот он говорит.

И, друзья мои, будьте спокойны. Просто продолжайте двигаться дальше, ибо тот
час быстро приближается, когда нечто будет сделано. Теперь, вы могли заметить, что
происходят странные вещи. Ничего грешного; я не об этом. Но нечто странное по
сравнению с обычным направлением. Потому что, к чему я сейчас пришёл, в служении, тут
я замедляю темп..,

Видите? Он замедлил темп, и сделал это таким смирённым и простым. Видите? В
этом был Бог. Понимаете?



21

…наблюдая за этим местом и ожидая того времени, когда это применить. Но это
будет применяться. И каждый знает, что так же определённо, как и Первый был
удостоверен, так же Второй был удостоверен. И если вы действительно серьёзно
вдумаетесь, те, кто духовные, Третий Рывок должным образом опознан. Мы знаем, что
это. Итак, Третий Рывок здесь. Это настолько свято, что я не должен об этом много
говорить.

Взгляните на этих людей, пытающихся разузнать об этом. Это настолько свято, вам
не следует даже говорить об этом. А взгляните на них: «А что там вот это означает? А что
то? Что? Что?» Видите? Это настолько свято, вам просто не следует… Вы должны слагать
это в своём сердце. Подумайте, Слово Божье предопределило вас быть в Невесте. Просто
присядьте и просто подумайте об этом у себя на работе, дома, и просто прославьте Его. Это
всё, чего Он хочет от вас.

Он не просил вас бегать и пытаться выяснить это. Что это там означает и что имеется
в виду на этой плёнке? О чём там говорится? И связывать это вместе. Он сказал слагать это
в своём сердце. Аминь? Как Он сказал мне ещё в начале, сказал: «Об этом ничего не
говори». Это говорит Пророк. Это говорит само за себя. Разве Слово, Возглас, начиная с
63-го года, не говорил сам за себя? Он говорил сам за себя. «Брак И Развод» и погружение
Калифорнии. Это говорило само за себя.

Сам Бог говорил через послания; к мякине и все эти вещи. Он говорил Сам за Себя.
Аминь? И Ему не нужно было, чтобы кто-нибудь это истолковывал. Говорят: «Но, Господь,
Ты должен быть в огромной палатке». Для этого Ему не нужен был никто. Он сказал: «Я
буду говорить через Пророка то, что Я имею в виду». Аминь? «И хотя это займёт немного
времени, Я Сам буду говорить за Себя». Вы видите?

Я пытался, – это говорит само за себя, – Я пытался другим объяснять, и это было
моей ошибкой. Это будет такая вещь, по моему мнению… Это будет то, отчего начнётся
Восхищающая Вера, для ухода.

Вы поняли это? Что есть Восхищающая Вера, как не воля Божья? А что есть воля
Божья, как не Слово Божье? А что есть Слово Божье, как не Возглас? С него и началось,
друзья. Ожидаете ли вы Восхищение? Или вы ждёте, что произойдёт там нечто такое, отчего
кто-нибудь отправится туда, в Африку? Вы ожидаете Восхищение? Что ж, любящим
Явление Его, Он явится.

Иначе, у тебя даже…у тебя и не было Возгласа в сердце. Ты даже не знаешь, что это
такое. Но те, которые услышали Возглас, они ожидают Его Явление, Явление Христа.
Ничего другого, кроме Явления Христа они не ждут, и Он явится им, и скажет вам:
«Мария». Аминь? В Воскресении. Аминь? Видите? Он говорит:

Я должен это отложить на некоторое время. Запомните, вы можете увидеть, в
моём служении такие резкие перемены, приостанавливается, не возрастает,
приостанавливается.

Видите? Они всё ждали, когда он войдёт в палатку. Он говорит здесь: «Я буду
приостанавливаться. Вы понимаете меня? Так он сказал здесь. Видите?

Приостанавливается, не возрастает. Теперь у нас такой период, что не можешь
идти дальше. Мы должны немного подождать, пока это не произойдёт вот здесь, быстро
схватить, тогда наступит то время. Но это вполне опознано. Наступит время, когда эта
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нация будет действовать со всею властью, которая перед этим была у зверя, а это был
языческий Рим, когда он стал папским Римом. Эта нация так и сделает. В Откровении 13
это ясно объясняется…

Такие люди, как мы, будут из всего этого полностью вытеснены. И когда наступит
то время, и давление дойдёт до того, что вас выдавят наружу, тогда следите за тем, о
чём я сейчас вам расскажу. Тогда следите за Третьим Рывком. Это безусловно будет для
полностью погибших. Но это будет для Невесты. Теперь мы ближе, чем это кажется.
Помните, Он приходит как свидетель. Я не знаю, когда, но это очень близко. Может быть,
я создаю платформу для кого-нибудь другого. Может быть, я буду взят до того времени. Я
не знаю.

Это точно, как я думаю. Что, вы думаете, произойдёт, когда Бог пришёл в Возгласе
через Своего Пророка и проповедовал определённые послания в определённых местах, а
они смеялись и насмехались над этим? Тогда что, вы думаете, произойдёт, если случится
так, что Он Сам пошлёт кого-нибудь из вас, сёстры, или кого-нибудь из вас, братья, в
Голосе Воскресения тем же самым людям, и скажет: «Это то, о чём он говорил там». Что,
вы думаете, произойдёт? Следите за Третьим Рывком. Вы слышали, что я сказал? Пусть это
немного уляжется у вас. Аминь. Что, вы думаете, произойдёт со свидетелем? Вы понимаете?
Аминь. Видите? Это безусловно будет для полностью погибших. Конечно, он мог
проповедовать то же самое людям, которые потеряны здесь, они по-прежнему потеряны
там. Вы видите?

Но это будет для Невесты. Может быть, может быть, я создаю платформу для
кого-нибудь другого. Может быть, я буду взят до того времени. Я не знаю. Я, может, не
сделаю этого, но это Послание представит Иисуса Христа этому миру. Послание пойдёт
дальше.

…Начало служения, когда было сказано это, и различение, клали свою руку на мою, и
что говорил, то это и было. И я рассказывал вам, что произойдёт то, что я буду знать
даже тайны их сердец, и это происходило.

И Он сказал: «Если будешь оставаться, если будешь оставаться искренним, то это
будет продолжаться». И теперь произошёл Третий, видите, Постоянно движется дальше.
…Второй раз… Кто из вас помнит о тех белках? …когда это произошло во второй раз.
Видите, белки.

Просто изречение к существованию того, чего не было. В третий раз это
произошло, когда была Хэтти Райт.

…это впервые произошло, Третий Рывок, Третий Рывок в 59-м, ещё тогда, Третий
Рывок. Видите? Третий Рывок с человеческим существом, это была смирённая женщина.

Друзья, Третий Рывок есть Сказанное Слово. Вы поймёте это. Хэтти сказала верные
слова. Чувствовалось, будто та комната раздвинулась. Можете себе представить? Из-за того,
что вы будете говорить верные слова; вы должны говорить верные слова. Аминь? Ибо
Слово в вас. Невеста не будет говорить ничего другого, кроме Слова. Аминь? Да будет мне
согласно, чему? Верному слову.

(Пробел на плёнке)

И вот тогда в той комнате я что-то услышал. Взглянул вверх. И Голос сказал:
«Встань. Что ты теперь скажешь, так и будет». Я сказал: «Прежде чем к ней
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прикоснётся рука доктора, Божья рука уберёт эту опухоль, и её даже не обнаружат».
Аминь?

И для меня всё было решено. Не успела рука доктора прикоснуться к ней, как нечто
произошло.  Опухоль исчезла в точности согласно Слову Господа. Это в пятый раз. Пять –
это число благодати.

Пророк Божий проговорил то Слово, пять раз, он рассказывал вам там. Тот же самый
Пророк, друзья, проговорил мне Слово Божье по телефону, в молитве за сестру Лосон. Вот
откуда я узнал, что это Третий Рывок. Это было для брата Ханта, для меня и для вас, чтобы
знали, что Сказанное Слово начало действовать. Челюсть сестры Лосон была прогнившей,
разъеденной: ничего уже не оставалось. Вы все это знаете. Рентген доказал это. Ничего не
осталось от её челюсти. И он позвонил в одиннадцать часов в 65-м году, летним вечером, и
сказал: «Брат Кульман, давай помолимся». Вы можете себе такое представить? «Давай
помолимся».

И он молился: «Небесный Отец, пощади её», и так далее. И вот он так продолжал
молиться, и теперь у неё новая челюсть. Так, что же это ещё, как не Сказанное Слово
Божье? Он проговорил Слово Божье к челюсти сестры Лосон, которая сейчас сидит здесь в
нашем собрании. Это было в 65-м. Божий Пророк. Итак, Третий Рывок был Сказанным
Словом Божьим. То же самое Слово, поверх которого люди сейчас походят. Они не хотят
его. То же самое Слово оживёт в Воскресении. Семя Божье оживёт. Он оживит его, друзья.
Он сказал:

В моём разуме сомнений больше нет. Я знаю, что такое Третий Рывок, и я знаю,
что он совершает.

Вам это ясно? Аминь?

Я видел это на других людях, но когда это коснулось моей собственной дорогой
жены, тогда, Господь, это произошло в моей семье. Шестнадцать лет до того Ты уже дал
знать и открыл это.

Это было тогда, когда у него было совершенное служение с тем даром. Это было то
же самое. Сказанное Слово Божье. Тогда это был дар. Понимаете? Но теперь он просто
проговорил его, теперь Слово является Божьим.

Когда нечто изречено, это должно быть сделано. Ты осуществил это в моей семье.
Это был Первый Рывок. И теперь Третий Рывок подтвердил Первый Рывок.

…Теперь, Отец, я молю, чтобы Ты помог мне. И в этом Третьем Рывке, пусть, о
Господь, как Ты говорил об этом последние пару лет, показывая это, отмечая на горах и
так далее, и поднимая это выше. Вот, я следил, чтобы увидеть, что это было такое, до
тех пор пока это полностью не подтвердилось. Теперь я молю, Отец, чтобы Ты помог мне
быть более почтительным с эти, чем было раньше, и да будет Тебе слава. Как, именно за
этой же самой кафедрой, где было сказано о Первом, о Втором, и теперь о Третьем, и что
Ты сказал, произошло в точности, как Ты сказал.

Так он сказал. Аминь? Поэтому мы видим, друзья, что… я верю, Третий Рывок здесь
уже с 63-го года. Ибо Господь Бог ничего не делает, аминь, не открыв Своих тайн Своему
Пророку. Лев прорычал, Лев. Иисус Христос сошёл с Возгласом, и прорычал. Я верю, Он
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прогремел Своим Голосом через Пророка. Я верю в это. И Он рассказал нам, что будет. Ибо
Он ничего не будет делать, не рассказав прежде Своему Пророку.

Он рассказал нам, чего мы ожидаем. Огонь готов ниспасть при Воскресении. Верно?
И Он рассказал нам о суде над церковью в Шестой Печати. Он сказал нам, что земля должна
сгореть. Он рассказал нам все эти чудесные вещи, и то, что мы должны идти в Восхищение.
Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны Своему Пророку. Лев прорычал,
как мы можем удержаться и не пророчествовать? Аминь? Как мы можем удержаться,
друзья? Бог доказал всё это. Он прогремел. Он сказал: «Кто не убоится?» Аминь?
Небольшой остаток, небольшой остаток обратился и отличил того, кто служит Богу, Слову,
от того, кто ищет чего-нибудь новенького, какого-нибудь учения, поехать в определённое
место, где должен проповедовать определённый человек, некий пастор, всё, что угодно, от
того, кто хочет Слово. Невеста распознала за последние три года, кто служит Слову, и кто
служит по плоти, следуя за плотскими вещами и всё прочее. Вы понимаете, о чём я говорю?
Невеста знает. Видите?

И поэтому семена были засеяны; мы ожидаем Воскресения. Аминь? Я благодарю
Бога. Сейчас девять тридцать. Я благодарю Господа, что по Божьей благодати смог
проповедовать Семя-Слово. Я благодарю за это Бога, друзья. Я благодарю Бога за
привилегию, которую я имел: проповедовать здесь Божьему избранному народу. Аминь? И
поэтому я благодарю Господа, что я верю, что мог стоять и проповедовать Слово.

Много раз мы проповедовали то, чего вы не понимали. И часто люди хотели, чтобы
ты говорил это или делал то. Но мы говорили Слово. Потому что когда это лично открыто
тебе, и ты знаешь по откровению, что Лев прорычал, как ты можешь не пророчествовать?
Аминь. Как мы можем не проповедовать Слово Божье, когда открыто, что Лев прорычал?
Как раз здесь вас учили этому. Вы это знаете. Кто учил вас? Дух пророчества учил вас всему
этому ещё тогда в 63-м, там в Бронксе. Вам всем это известно. Вам объясняли, что Бог
говорил через уста человека, через Моисея, Илию, всевозможные прообразы. Вам было
доказано, и сошёл Бог.

Помните послание «Время Для Отражения» в 64, и этот крест там вверху и всё такое?
Бог сошёл на землю, друзья. И это был Возглас. Я верю, что Возглас пришёл и ушёл. И я
верю, что этот Возглас будет жить. Есть послание под названием «Время Жатвы», это там, я
думаю, сказано: «Когда я уйду, это Послание будет жить». Аминь? Вы хотите Его увидеть,
друзья? Давайте откроем 93 страницу. Аминь. «Посмотреть хочу я на Его лицо». Вы хотите
посмотреть на что-нибудь новенькое? Вы хотите посмотреть на Христа? Аминь. Хвала
Господу. Хвала Богу. Хорошо. Страница 93. Вы любите Господа? Аминь?

Вы все понимаете, что я пытался объяснить вам сегодня вечером? Я пытался вам
сказать сегодня, что Господь пришёл. Подтверждено, доказано в Слове. Тогда что же нам
ещё остаётся здесь? Единственное, что мы можем делать, друзья, это делать то, что Он
говорит нам делать: покаяться, креститься во Имя Иисуса Христа. И если только это
откровение придёт к вам. Дело не в том, что ты делаешь, а в том, что Он уже сделал.
Понимаете, что я сейчас имею в виду? Когда ты увидишь, что Он сделал, ты будешь всех
любить. Ты не смотришь на содомлян, как проповедовал брат Курт. Ты настолько…твоё
сердце полно благодати и любви. Ты просто всех любишь. Понимаете? Потому что брат
Бранхам говорил, если хотите знать, имеете ли вы Святого Духа. Вопиёте ли вы и плачете
всю ночь от радости? Вопиёте ли вы за души и молитесь ли за них? Говорит о Святом Духе.
Да? Понимаете, что я имею в виду? Или вы делаете себе кумиров из мирских вещиц. «Он
сказал это мне, и это случилось со мной. Я не могу здесь сидеть. И это произошло там». Что
это? Какое отношение это имеет к Иисусу Христу? Вы хотите увидеть Его? Вы увидите Его
в Слове Божьем. Аминь. Вы любите Его? Аминь.
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(Поют: «Посмотреть хочу я на Его Лицо».)


